

Chers adhérentes et adhérents de Sociochaux,

Conformément à la décision de l'Assemblée Générale exceptionnelle, qui s'est tenue en début d'année, nous avons sollicité une rencontre avec la direction du FCSM. Pour préparer cette rencontre, nous avons rédigé un "mandat" présentant l'histoire de l'association et ses missions (le document est joint à ce courrier).

Cette rencontre, dont la demande avait été relayée par l'Est Républicain a eu lieu hier, vendredi 15 mai. Mathieu et Théo ont rencontré pendant plus de deux heures Samuel Laurent, directeur général exécutif, et Emmanuel Desplats, directeur général exécutif adjoint. L'échange a été cordial, constructif et approfondi.

A ce stade, rien n'est acquis, mais le projet d'actionnariat populaire est une perspective envisageable, qui sera soumise au propriétaire. Il s'agit, de notre point de vue, d'une avancée considérable, même s'il est évident qu'elle n'engage en rien la décision du propriétaire. En outre, les formes que pourrait prendre un tel projet, sur le plan juridique et économique, demandent une réflexion avancée de notre part.

Pour vous présenter plus en détail la teneur de nos échanges et avoir ensemble une discussion d'orientation, nous vous invitons à une séance en visioconférence demain soir, dimanche (20h30).

A l'issue de cette réunion, un compte-rendu vous sera adressé dans la semaine.

Le bureau de l'association Sociochaux